

Británicos desembarcan en las islas Georgias

Londres, abril 25 (AP). Infantes de Marina británicos desembarcaron hoy en las islas Georgias del Sur y recapturaron el puerto de Grytviken, ocupado por tropas argentinas que izaron la bandera blanca de rendición, anunció esta noche el Secretario de Defensa, John Nott.

Teniendo a su lado a la primera ministra Margaret Thatcher, Nott dijo a los periodistas, a la salida de la residencia oficial en el número 10 de la Calle Downing, que las fuerzas británicas "tomaron control con éxito de Grytviken", el principal puerto en la costa noreste de las islas.

Dijo que no se había informado de bajas británicas "hasta el momento. Actualmente no tenemos información sobre la posición de bajas de Argentina".

Poco antes, en Buenos Aires, la Junta Militar había informado del ataque y dicho que sus fuerzas en las islas resistían "un intenso cañoneo" de las fuerzas de ataque británicas.

Nott dijo que las fuerzas británicas habían aterrizado

en helicóptero y encontrado sólo "resistencia limitada".

Telegrama a Londres

De acuerdo con el ministro, el comandante de la operación de aterrizaje en las Islas Georgias envió el siguiente telegrama a Londres:

"Me place informar a su Majestad (la Reina Isabel) Pasa a la página 46



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE REUNIRA CON HAIG. Washington, abril 25 (AP). El canciller de Argentina, Nicanor Costa Méndez (izquierda), aparece conversando con el embajador argentino en la OEA, antes de dirigirse a la Casa Blanca para sostener conversaciones con el Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig.

Creciente terrorismo preocupa en México

México, abril 25 (UPI). Aunque la policía no dio hoy explicaciones al respecto, una ola de por lo menos 17 amenazas de bombas en los últimos ocho días en la capital mexicana podría marcar el reinicio de actividades terroristas en México.

"El terrorismo telefónico sobre avisos de bombas colocadas en oficinas gubernamentales, bancos y sanatorios, tiene en jaque a las corporaciones policíacas de la metrópoli", afirmó una nota del diario Excelsior, periódico que tiene a dos reporteros que trabajan en el propio departamento de policía.

Un oficial de la Cruz Roja, Humberto Ramírez, dijo que recibió una de las 17 llamadas registradas esta semana en la que un hombre le dijo que había colocado una bomba y añadió:

"empezamos de nuevo. Somos la Liga 23 de Septiembre. No estamos jugando".

Sólo el jueves hubo siete amenazas de bombas, según información policial, informándose sobre otras dos amenazas el viernes, una de ellas en el Banco de Comercio.

Un vocero de la policía de la capital, José Sánchez, dijo que la policía todavía no cree que ninguna de las bombas o de las amenazas sean de un grupo terrorista.

"En la mayoría de los casos se trata de una falsa alarma. Son enfermos mentales", dijo Sánchez, agregando que en ningún caso se ha establecido la identidad de los responsables.

Tampoco cree que es la Liga 23 de Septiembre, que Pasa a la página 62

Preocupación en E. U. por lucha de Malvinas

Washington, abril 25 (Latin-Reuters). El gobierno estadounidense veía hoy con creciente preocupación el enfrentamiento armado entre Argentina y Gran Bretaña frente al conflicto de las Islas Malvinas.

La Casa Blanca dijo que informes sobre acciones

militares británicas en las Georgias confirmaban "la gravedad de la situación y demuestra nuevamente la urgencia de una solución diplomática".

El Secretario de Estado, Alexander Haig tenía previsto reunirse hoy con el canciller argentino Nica- Pasa a la página 61

Argentina acusa ingleses comenzar hostilidades

Buenos Aires, Abr. 25 (AP). Argentina denunció hoy que Gran Bretaña inició hostilidades en el Atlántico Sur, cuando helicópteros británicos atacaron un submarino que desembarcaba víveres, correspondencia y medicinas en el Puerto de Grytviken, en las Islas Georgias del Sur.

Sostuvo que la actitud británica da lugar para la aplicación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca, tema central de la reunión de consulta de cancilleres de la Organización de los Estados Americanos, que a pedido argentino comenzará mañana en Washington.

No hubo, entretanto, comentario oficial ante noticias procedentes de Londres en el sentido de que efectivos

británicos desembarcaron en las Georgias del Sur. Londres alega que el submarino fue atacado cuando descubrió una fuerza militar británica que se disponía a desembarcar en Georgias del Sur, lo que finalmente cumplió, según despacho del Ministerio Británico de Defensa, junto con el archipiélago de las Malvinas y las islas Sandwich del Sur, esos territorios fueron ocupados por Argentina el 2 y 3 de Abril, después de 149 años de posesión británica.

Gobierno informa

"La Junta Militar comunica al pueblo de la nación que un submarino argentino fue atacado en la madrugada Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIDEN LA GUERRA. Buenos Aires, abril 25 (AP). Varias decenas de personas se reunieron hoy en la Plaza de Mayo, frente a la Casa de Gobierno, exhibiendo banderas inglesas con la leyenda "Piratas sucios" y gritando "Que suenen los cañones y terminen las conversaciones".

Breves Internacionales

Donativo a refugiados salvadoreños

Houston, Estados Unidos, abril 25 (UPI). Un grupo de bomberos de esta ciudad de Texas viajó hoy a Honduras llevando consigo 1.800 toneladas de alimentos, medicinas y vituallas destinadas a refugiados salvadoreños y nicaragüenses.

El barco Courtney que llegará a Puerto Cortez, Honduras, el próximo jueves, según las autoridades del Departamento de Bomberos.

En la delegación que viajó por barco figuraban ocho bomberos. Otros cinco irán por vía aérea.

Los portavoces indicaron que las donaciones, que fueron hechas por compañías de Houston, ciudadanos y grupos particulares, serán distribuidos en tres diferentes campos de refugiados en Honduras. Los campos albergan a cerca de 20.000 refugiados salvadoreños y nicaragüenses.

Argentinos piden guerra

Buenos Aires, abril 25 (UPI). Decenas de personas se concentraron hoy en la Plaza de Mayo, frente a la Casa de Gobierno, coreando estribillos nacionalistas y agitando banderas al conocer las noticias sobre un choque armado con Gran Bretaña en las islas Georgias del Sur.

Los manifestantes gritaban "que suenen los cañones, no más conversaciones" y "Argentina, Argentina".

Un cartel decía: "los ingleses fueron piratas, son piratas y serán piratas".

Una bandera británica llevaba la inscripción "británicos sucios".

Muchos de los manifestantes estaban acompañados de sus hijos. En el centro de la plaza, los niños jugaban con las palomas y los ancianos disfrutaban de una hermosa tarde de sol, entre sombríos comentarios sobre el conflicto. Pasa a la página 62

Flota inglesa ya tiene una baja

Londres, abril 25 (AP). La flota británica que avanza hacia el Atlántico Sur para recuperar las Islas Malvinas ya tienen una baja: un helicóptero del portaaviones Hermes, el buque insignia de la flota, se estrelló anoche en el mar y uno de sus tripulantes está desaparecido, según informó hoy el Ministerio de Defensa.

Un vocero del ministerio rehusó revelar si el aparato se había perdido o no. Se trata de uno de los 10 helicópteros Reyes del Mar antisubmarinos y de transporte de tropas que lleva el Hermes.

La caída del helicóptero, que el ministerio dijo fue accidental, representa la primera baja conocida de la expedición.

El informante dijo que el helicóptero se precipitó al mar en la oscuridad cuando efectuaba maniobras cerca del portaaviones. A bordo iban un piloto y un tripulante. El piloto fue rescatado "enseguida", pero Pasa a la página 61

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INVADEN INGLESES. Grytviken, Georgia Sur, abril 25 (AP). La foto muestra el lugar donde hoy desembarcaron tropas inglesas que después de un intenso cañoneo obtuvieron la rendición del ejército argentino

que se hallaba estacionado en el lugar. Los ingleses colocaron su bandera en esta isla y comunicaron su triunfo al Ministro de Defensa de Gran Bretaña.